

## ABSTRAKSI

Kebutuhan akan adanya sistem informasi anggaran dalam perusahaan sudah mulai meningkat. Hal ini terbukti dengan semakin banyaknya perusahaan yang menggunakan sistem informasi anggaran untuk membantu kinerja perusahaan dalam mengolah data sehingga bisa mendapatkan informasi yang tepat dan akurat dalam pembuatan laporan anggaran. Tanpa adanya sistem informasi anggaran, maka informasi yang dihasilkan akan membutuhkan waktu yang lama dan kurang terjamin keakuratannya.

Subsistem Pusat Karir “X” adalah salah satu organisasi atau instansi yang ada di salah satu perguruan tinggi yang ada di Surabaya, dsidalam pelaksanaannya instansi ini membantu mahasiswa lulusan perguruan tinggi untuk mencari pekerjaan, membuat kegiatan yang dapat meningkatkan *soft skill* dan *hard skill* mahasiswa contohnya mengadakan seminar, workshop dan pelatihan manajemen kepemimpinan untuk mahasiswa serta membantu perusahaan-perusahaan merekrut mahasiswa lulusan perguruan tinggi melalui campus rekrutmen. Selain itu Subsistem Pusat Karir “X” menyediakan alat outbond bagi anggotanya untuk digunakan menjalankan kegiatan. Kesulitan yang timbul adalah dalam pembuatan laporan keuangan karena semua transaksi dan perhitungan biaya dalam Subsistem Pusat Karir “X” dilakukan secara manual sehingga memiliki resiko kesalahan. Dengan adanya kesulitan-kesulitan yang muncul di atas diperlukan pembuatan aplikasi sistem informasi anggaran yang akan memudahkan Subsistem Pusat Karir “X” dalam melakukan proses pengolahan data dan proses pembuatan laporan.

Setelah melakukan analisis, desain, implementasi sistem dan melakukan ujicoba berdasarkan data yang sesungguhnya pada Subsistem Pusat Karir “X”, maka dari hasil ujicoba tersebut dapat disimpulkan bahwa program aplikasi ini sangat membantu perusahaan dalam mengatur dan mengolah data serta pembuatan laporan anggaran menjadi lebih cepat dan akurat. Saran untuk memperbaiki sistem ini adalah dengan menambahkan sistem perhitungan gaji pegawai dan pengembangan website untuk Subsistem Pusat Karir “X” ke arah yang lebih baik lagi supaya lebih dikenal oleh semua instansi.